



MINUTE INFO

Success story

Nouveau site web pour la mairie de Verneuil-sur-Seine

Hello,

Nous sommes ravis de t'annoncer la mise en ligne du nouveau site internet de la mairie de Verneuil-sur-Seine, un projet que nous avons réalisé et développé avec succès.

Depuis plusieurs mois, nos équipes se sont investies dans ce projet ambitieux. Grâce à une synergie entre nos différentes expertises - développeurs, UX, auditeurs accessibilité, chefs de projet... - nous avons réussi à surmonter chaque défi et à répondre parfaitement aux besoins de notre client.

Un grand merci à tous les collaborateurs qui ont contribué à faire de ce projet une réussite.

Ce qu'en dit notre client :



<https://www.verneuil78.fr/bienvenue-sur-notre-nouveau-site/>

« Un nouveau design, une navigation simplifiée, des contenus réorganisés, un portail pour effectuer toutes les démarches en ligne... Plus moderne, plus dynamique et plus pratique, ce site est le fruit d'un long travail de réflexion et de rédaction, mené depuis plusieurs mois en partenariat avec la société Compéthance. »

"Un site accessible à tous... L'ergonomie, le graphisme et l'arborescence ont été complètement repensés pour correspondre aux normes d'accessibilité actuelles et faciliter votre accès à l'information. En tant que service public, nous nous devons de proposer des services accessibles à tous, en particulier à destination des personnes en situation de handicap. Si la loi oblige à un taux de conformité de 50 % selon les normes RGAA (référentiel général d'amélioration de l'accessibilité), à Verneuil-sur-Seine nous sommes allés bien au-delà !"